

FERNANDO SÁNCHEZ DURÁN

EL ATENEO DE SANTIAGO:

TRADICION Y EXCELENCIA (1888-1991)

Ediciones Ateneo, 1992

Para renovar los antiguos lauros del Ateneo de Santiago y mostrar a las nuevas generaciones aquel pasado auspicioso de las letras chilenas, el profesor de literatura Fernando Sánchez Durán rescató interesantísimas páginas de la vida de aquel Ateneo fundado el 1 de agosto de 1888 en Santiago, con la participación de personalidades que, sin duda, provocan admiración y respeto; entre ellas se encontraban Luis Barros Borgoño, José Toribio Medina, Enrique Nercasseau y Morán, Gaspar Toro, Juan Nepumoceno Espejo.

En su segunda etapa, participó en su Directorio como secretario perpetuo el poeta Samuel A. Lillo y su subsecretario fue otro no menos importante escritor: Diego Dublé Urrutia.

En su tercera jornada, la actual, quienes recogieron esta meritoria tradición, se esfuerzan por realizar una labor de exaltación de los valores culturales, fortalecidos por tan esclarecidos ancestros.

Todo el quehacer del Ateneo en estas tres

FOR: EUGENIO GARCÍA-DÍAZ. P. 44

El Ateneo de Santiago, tradición y excelencia (1888-1991)

[artículo] Eugenio García-Díaz.

Libros y documentos

AUTORÍA

García-Díaz, Eugenio, 1930-2014

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El Ateneo de Santiago, tradición y excelencia (1888-1991) [artículo] Eugenio García-Díaz.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile